



MÉXICO 2010

GOBIERNO FEDERAL  
SEP

**RECONOCIMIENTO A LA CALIDAD**  
El Sistema de Educación Superior recibe el primer reconocimiento a la

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  
del Estado de Hidalgo**

México, T.E., Septiembre 2010

**SEP**  
reconoció la  
calidad educativa de la  
**UAEH**



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE HIDALGO  
DIVISIÓN DE EXTENSIÓN DE LA CULTURA



# Convoca

a participar en el concurso de cortometraje

# “Si los rincones hablaran”

alusivo al



de creación de la  
**Universidad Autónoma  
del Estado de Hidalgo**

## BASES:

1. Podrán participar, en forma individual o en equipo los miembros de la comunidad universitaria.
2. El cortometraje deberá ser inédito y sólo se podrá presentar uno por persona o equipo.
3. Las locaciones deberán ser cualesquiera de los espacios de la UAEH.
4. Los trabajos deberán entregarse en la Coordinación de Extensión de la Cultura de la UAEH, en el primer piso del edificio de la Ex-Torre de Finanzas, en Abasolo No. 600, Col. Centro, C.P. 42000, Pachuca de Soto, Hidalgo.
5. Los trabajos se recibirán a partir de la publicación de esta convocatoria y hasta las 16:00 horas del 11 de febrero de 2011.
6. Los trabajos se entregarán con las siguientes características:
  - En sobre cerrado, rotulado con seudónimo y el nombre del trabajo, que contenga el DVD por triplicado; y en su interior, otro sobre cerrado, rotulado con el mismo seudónimo, que contenga los datos completos del autor: nombre, dirección, teléfono y correo electrónico para su localización.
  - El cortometraje se presentará en DVD con una duración máxima de 10 minutos.
7. Al participar los autores estarán de acuerdo en ceder los derechos de uso y reproducción de su trabajo por cualquier medio a la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.
8. Se entregarán tres premios:  
Primer lugar: \$20,000.00; Segundo Lugar: \$10,000.00 y Tercer lugar: \$5,000.00.
9. Se otorgarán hasta 3 menciones honoríficas.
10. El jurado calificador estará integrado por expertos en la materia, externos a la UAEH, y su decisión será inapelable.
11. El jurado podrá declarar desierto el certamen o alguno de los lugares a premiar, en caso de que las propuestas no cumplan con niveles de calidad y contenido.

Pachuca de Soto, Hidalgo a 11 de noviembre de 2010.

**INFORMES:** Coordinación de Extensión de la Cultura, primer piso del edificio de la Ex-Torre de Finanzas, Abasolo No. 600, Col. Centro, C.P. 42000, Pachuca de Soto, Hidalgo. Teléfono 7172000, extensiones 1201 al 03.

- 4  **Secretaría General**
- 6  **Gestión universitaria**
- 9  **Lo destacado**
- 14  **Institutos**
- 15  **Sindicatos**
- 16  **Escuelas Superiores**
- 17  **Preparatorias**
- 18  **Estados Financieros**

## Editorial

2011, un nuevo año de propósitos y metas por alcanzar, año representativo que cobra importancia por hechos trascendentales en la vida de cada uno. Particularmente, para la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, el 2011 será un año significativo, los universitarios viviremos durante este periodo una serie de interesantes actividades, disfrutaremos de grandes festejos, será un tiempo propicio para el encuentro, pero, sobre todo, para celebrar a quienes han forjado y continúan cimentando a nuestra Institución como un ejemplo a nivel nacional.

Ser universitario por excelencia es un compromiso para quienes formamos parte de la máxima casa de estudios de Hidalgo. El transcurso del tiempo nos ha legado una historia llena de imágenes épicas, personajes, avances, retos y logros que han arraigado nuestro sentido de pertenencia.

Este 2011 celebremos, pues, la magnificencia de nuestra *alma mater*, recordemos que el 24 de febrero de 1961 la XLIII Legislatura Local promulgó el decreto número 23 que creó la actual Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Inmortalicemos con 50 años de vida institucional, que la UAEH ha evolucionado gracias al rápido crecimiento y expansión de cada una de sus funciones sustantivas. Años en los que la Universidad de los hidalguenses ha impulsado el desarrollo social, trascendiendo por su calidad educativa y por su presencia en las diferentes regiones del estado, traspasando las fronteras de su territorio.

Como universitarios debemos participar en los festejos y actividades para conmemorar los primeros 50 años de vida autónoma. 2011 no puede pasar desapercibido para ninguno de nosotros, por el contrario, debemos renovar nuestro compromiso con la Universidad, con los universitarios y con todos los hidalguenses que ven en nosotros un aporte al desarrollo de nuestro estado.

Envíanos tus comentarios, opiniones, sugerencias y colaboraciones a:

**[garceta@uaeh.edu.mx](mailto:garceta@uaeh.edu.mx)**

En Portada



SEP reconoció la calidad educativa de la UAEH.

# Secretaría General



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  
DEL ESTADO DE HIDALGO

## HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO SESIÓN ORDINARIA ACUERDOS

- Aprobación del uso del logotipo de los 50 años de creación de la UAEH.
- Creación del programa educativo de la Licenciatura en Mercadotecnia en Modalidad Virtual.
- Creación del programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería Mecánica de la Escuela Superior de Ciudad Sahagún.
- Creación del programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería en Computación de la Escuela Superior de Tizayuca
- Creación del programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería en Tecnologías de Automatización.
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Mercadotecnia (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Economía (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Contaduría (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería Industrial (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Física y Tecnología Avanzada (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería en Electrónica (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería Minero Metalúrgica (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Ingeniería Civil (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas (revisión curricular).
- Reforma al programa educativo de la Licenciatura en Sistemas Computacionales (revisión curricular).
- Punto de acuerdo para la modificación del requisito de acreditación de 500 puntos TOEFL para el ingreso a los estudios de posgrado.
- Punto de acuerdo para la prevención permanente a las adicciones entre los universitarios.
- Aprobación del Presupuesto Anual Universitario 2011.
- Aprobación del calendario general de actividades 2011-2012.

Acta Número 282

Pachuca de Soto, Hidalgo a 06 de diciembre de 2010

## Acuerdo No. 23

Acuerdo por el cual se expide el manual para el uso del logotipo de los 50 años de creación de la UAEH, aprobado en Sesión Ordinaria del Honorable Consejo Universitario.\*

Atentamente:

**“Amor, Orden y Progreso”**

Mtro. Humberto Veras Godoy  
Rector

Pachuca de Soto, Hidalgo a 15 de diciembre de 2010

## Convenios

### Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo / Consejo México - Brasil América Latina A. C. (COMEBRA)

**Objetivo:** coordinar y unir esfuerzos para establecer las bases generales que permitan llevar a cabo actividades conjuntas de colaboración académica, desarrollo profesional, difusión de actividades culturales, artísticas, deportivas, sociales y de prestación de servicio social.

### Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo / Colegio del Estado de Hidalgo

**Objetivo:** establecer las bases generales que permitan llevar a cabo actividades conjuntas de colaboración académica, desarrollo profesional, difusión de actividades culturales, artísticas, deportivas, sociales y de prestación de servicio social.



\* El manual para el uso del logotipo de los 50 años de creación de la UAEH está disponible para su consulta a través de la página de internet: [www.uaeh.edu.mx](http://www.uaeh.edu.mx)

## XXI Sesión Ordinaria del Consejo Regional Centro-Sur de la ANUIES

Se llevó a cabo en la UAEH la XXI Sesión Ordinaria del Consejo Regional Centro-Sur de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), con el propósito de asegurar la calidad de las Instituciones de Educación Superior de la región.

La sesión estuvo encabezada por el rector Humberto Veras Godoy; acompañado de Enrique Agüera Ibáñez rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y presidente del Consejo Regional Centro-Sur; Ezequiel Jaimez Figueroa, director de Relaciones Interinstitucionales, en representación de Rafael López Castañares, secretario General Ejecutivo de la ANUIES.

El punto central de la sesión fue el presupuesto de Educación Superior 2011, al respecto, Veras Godoy precisó que las universidades públicas del país tienen el compromiso de sumar esfuerzos en pro de la calidad educativa.

## La UAEH fortalece proceso de internacionalización



Derivado de un convenio de colaboración entre la UAEH y la Fundación Carolina, la Dirección de Intercambio Académico llevó a cabo la conferencia “Jornadas Carolina” a cargo de Evelin Roldán Jiménez, secretaria general de la Fundación Carolina México.

Asimismo, revisó con representantes de la Red n+i y de la Escuela Nacional Superior de la Electrónica y de sus Aplicaciones, el programa de movilidad de alumnos, profesores e investigadores del Instituto de Ciencias Básicas e Ingeniería.

Dando seguimiento a los propósitos de la Red Iberoamericana de Armonización Universitaria a la que está integrada esta casa de estudios y otras instituciones del extranjero, funcionarios universitarios sostuvieron una reunión virtual con autoridades de la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires, Argentina.



Entre los puntos que se abordaron en la sesión se encuentran: la evaluación de los resultados de aprendizaje en la educación superior AHELO-México; la creación de las Redes de Planeación y Equidad de Género; caminos para la equidad de género en las IES; Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas 2010, INEGI; solicitud de ingresos de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco; entre otros.

## 3ra. Reunión Nacional de la Red de Vinculación de la ANUIES

La UAEH participó en la 3ra. Reunión Nacional de la Red de Vinculación de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), desarrollada en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), donde participaron más de 60 instituciones de educación superior del país.

Los trabajos se iniciaron con la reunión plenaria de la Red Nacional de Vinculación, donde los representantes de las regiones: Noroeste, Noreste, Centro Occidente, Centro Sur y Sur Suroeste informaron de los avances que se realizan de forma colegiada.

En el área de exposiciones, Sofía Nimbe Valdespino Zubieta, directora de Vinculación con los Sectores Social y Productivo de la UAEH, presentó carteles alusivos a programas exitosos de la universidad hidalguense, entre ellos destacan: “Casa de éxito de un proyecto incubado”, sobre la fabricación de cerveza tradicional; “Programa emprendedor universitario”, y “Proyecto de Innovación para el Desarrollo Equitativo (IDEQ)”, para el apoyo de mujeres artesanas de Acaxochitlán, carteles que ilustraron las características de los proyectos, destacando por su calidad.

Asimismo, Luis Eduardo Arriola Meneses, responsable del Departamento de Enlace Académico de esta dependencia participó en el primer panel denominado “Acciones de Impacto de la Vinculación con el Sector Productivo”.

Con su participación en este tipo de reuniones, la universidad hidalguense demuestra que las acciones desarrolladas a su interior se rigen por un denominador común, la calidad.

## SEP reconoció la calidad educativa de la UAEH



**A nivel federal la UAEH se consolida como una institución ejemplar en los esfuerzos de evaluación externa y acreditación.**

Por sexto año consecutivo la UAEH recibió el Reconocimiento que otorga la Secretaría de Educación Pública (SEP), a nivel federal, por consolidarse como una institución ejemplar en los esfuerzos de evaluación externa y acreditación, que le han permitido lograr que el 91.1 por ciento de su matrícula a nivel licenciatura curse programas de buena calidad.

La distinción se otorga a la UAEH por su perenne compromiso con la evaluación de los programas que oferta, ade-

más de brindar una mejor preparación a su alumnado, lo que la coloca como una de las mejores Instituciones de Educación Superior por sus altos estándares de calidad.

Alonso Lujambio Irazábal, secretario de Educación Pública, entregó al rector de la UAEH, Humberto Veras Godoy, el certificado 2010 que acredita la calidad de la educación impartida en la universidad hidalguense.

Destacó que gracias a las universidades que han consolidado en México la cultura de la evaluación, proceso que lleva tiempo y que se construye con trabajo y dedicación. De la misma manera, señaló que la educación superior es un motor con el que cuenta el país para impulsar el desarrollo social, “el aseguramiento de la calidad es la forma más efectiva que tenemos de rendir cuentas a la sociedad”.

Humberto Veras Godoy afirmó que ser avalados por la SEP a nivel federal es resultado de un esfuerzo continuo de la comunidad universitaria. “Podemos decir que con el trabajo comprometido de los universitarios estamos respondiendo a las demandas de la sociedad.”

Precisó que el refrendo a la calidad de la educación de la UAEH garantiza a toda la comunidad universitaria que la institución camina por buenos senderos.

En este marco 177 instituciones de educación superior de los subsistemas: universidades públicas estatales y de apoyo solidario; instituciones federales e instituciones particulares fueron reconocidas por la calidad de sus programas educativos.

**91.1 por ciento de la matrícula universitaria a nivel licenciatura cursa programas de buena calidad.**



## La UAEH formará parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado

Como resultado de la cooperación interuniversitaria a nivel nacional e internacional, los logros académicos alcanzados y sus niveles de excelencia e innovación en la formación superior avanzada, la UAEH fue aceptada como Socio de Número de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).

Asimismo, la AUIP incluirá cursos o programas académicos de la institución hidalguense en los procesos de aseguramiento de la calidad que pone en marcha para contribuir al desarrollo de los estudios superiores avanzados en el ámbito iberoamericano.

De igual manera la asociación iberoamericana colaborará con la UAEH en los procesos de evaluación y reconocimiento internacional de su oferta académica de posgrado y doctorado.

Cabe destacar que al ser aceptada la vinculación de la UAEH por la Comisión Ejecutiva de la AUIP, la máxima casa de estudios en el estado se agrega como Socio de Número de la asociación, por lo que tiene el derecho de participar con voz y voto, en las reuniones de la Asamblea General, formando parte del Consejo Superior Universitario de la AUIP.



## UAEH entregó a diputados federales estados financieros auditados 2009



La UAEH refrenda su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, tal como lo marca el Capítulo 1, Artículo 3º Fracción XVII del Estatuto General, al entregar el informe de los estados financieros auditados correspondientes al ejercicio 2009 ante las Comisiones Unidas de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y de Educación Pública y Servicios Educativos de la LXI Legislatura de la Cámara de Diputados.

El rector Humberto Veras Godoy acudió a San Lázaro para entregar la información financiera al igual que otras instituciones encabezadas por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), a través de su secretario general ejecutivo, Rafael López Castañares, quien presidió este evento acompañado de Esthela Damián Peralta, presidenta de la Comisión de Vigilancia de la ASF y del secretario de la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos, Carlos Cruz Mendoza.

El rector universitario reconoció el compromiso de la UAEH con la rendición de cuentas, el cual forma parte de la cultura de transparencia en el manejo de la información, señalando que es satisfactorio entregar resultados congruentes a través de las acciones realizadas y los logros obtenidos durante el 2009. “No sólo entregamos resultados financieros, sino además un informe de los logros alcanzados en el aspecto académico, acciones como esta son parte de lo que tenemos que hacer todas las universidades, debe ser una forma de accionar”, reiteró.

Cabe destacar que la máxima casa de estudios en Hidalgo es una de las universidades públicas que a petición propia ha tenido tres auditorías por parte de la ASF, lo que da la certeza y posibilidad de construir un rumbo exitoso como resultado del manejo transparente y eficaz en la aplicación de los recursos.

## Ingresarán 5 mil 215 nuevos universitarios

La UAEH recibió a 7 mil 177 aspirantes, quienes realizaron su examen de selección para ingresar a alguno de sus programas ofertados en Licenciatura, Bachillerato y nivel técnico para el periodo enero-junio 2011 finalizando así el proceso de selección de la máxima casa de estudios.

Para este ciclo escolar la universidad hidalguense ofertó 5 mil 215 lugares para bachillerato, licenciatura y nivel técnico.

Cabe resaltar que en esta convocatoria, que se emitió en el mes de septiembre, se amplió la oferta educativa en mil 360 lugares más sumados a los ya existentes en los diferentes programas educativos, lo que representó un incremento a la matrícula del 26.7 por ciento.

Al respecto el rector Humberto Veras Godoy refrendó el compromiso de la UAEH de formar profesionales de éxito, al tiempo que mencionó que el aumento de la matrícula escolar admitida en este periodo permitirá brindar educación de calidad a un número mayor de jóvenes que desean formarse en las aulas universitarias.



Cabe destacar que el semestre inicia este 24 de enero de 2011, en donde la UAEH estará recibiendo a 5 mil 215 nuevos universitarios en sus aulas. Del total, 3 mil 190 en Institutos, 965 en Escuelas Superiores, 40 en el Campus Atotonilco de Tula, 720 en bachillerato presencial y 300 sitios en la modalidad de bachillerato virtual.

## Se presentó obra de Gabriel Vargas en el Museo de la Caricatura

La UAEH llevó a cabo la presentación del libro “Gabriel Vargas, cronista gráfico”, obra que narra la vida y obra del creador de la afamada historieta La familia Burrón, realizado por la investigadora Maira Mayola Benítez Carrillo, egresada de la Escuela Nacional de Artes Plásticas.

Tras una investigación exhaustiva, esta obra recopila el trabajo más representativo de la creación de Vargas en un libro ordenado cronológicamente desde 1931 hasta 2009, el cual contiene anécdotas de su infancia, características de los textos que acompañaban sus caricaturas, obra didáctica, cultura general, lecturas infantiles e incluso bocetos de su obra inédita.

La obra escrita fue presentada en el Museo de la Caricatura, enmarcando la inauguración de la exposición gráfica de la obra de Gabriel Vargas denominada “Todos somos Burrón”, la cual contiene aproximadamente 38 trabajos entre los que destacan sus propias caricaturas y caricaturas desarrolladas por miembros de la Sociedad Mexicana de Caricaturistas, como homenaje póstumo al caricaturista mexicano.

Cabe mencionar que el libro “Gabriel Vargas, Cronista Gráfico” fue editado por la UAEH y está disponible en el Museo de la Caricatura y en la librería de la UNAM.



## Personal de la UAEH protegido contra la influenza estacional



Con el objetivo de proteger a la comunidad universitaria de las bajas temperaturas que se presentan durante la temporada invernal, se aplicaron vacunas contra la influenza estacional a personal académico y administrativo de la UAEH.

La jornada de vacunación se realiza de manera coordinada entre la Dirección General de Servicios Estudiantiles y la Dirección de Servicio Médico Universitario.

Adrián Moya Escalera, titular del Servicio Médico Universitario, señaló que estas acciones se desarrollan con el apoyo del Instituto Mexicano del Seguro Social quienes proveen las vacunas y personal de enfermería para su debida aplicación.

Para mayor comodidad del personal se recorrieron las diferentes áreas universitarias del Edificio de las Torres de Rectoría en donde se dio inició a la aplicación de la vacuna que ofrece protección por un año, informó el directivo.

## Los Príncipes, universitarios con talento musical

Con 10 años de trayectoria artística, Los Príncipes, agrupación musical de jóvenes universitarios caracterizada con un estilo propio en la interpretación de la música romántica, han logrado llegar a diferentes escenarios a lo largo del país.

Su segunda producción discográfica, titulada Sin tu presencia, contiene temas inéditos de Simón Hernández Vivanco, ex príncipe y actual integrante de la Sonora Santanera, además interpretan covers de Roberto Carlos y Cabás, entre otros.

Los universitarios Raúl Hernández Vivanco, Ulises Meneses Barragán, Halley Hernández Montiel y Fernando Solís García nos presentan una propuesta musical que fusiona el bolero y el pop para ubicarnos en el México de los tríos románticos de la década de los 40's, con lo que han conseguido llegar a los corazones de quienes los escuchan.



## Alumnos de la UQRoo visitaron la universidad hidalguense

Alumnos de la Universidad de Quintana Roo (UQRoo), Campus Cozumel, quienes por obtener los mejores promedios en sus programas académicos fueron seleccionados para participar en el taller "Habilidades Emprendedoras", impartido por la División de Vinculación de la UAEH.

Los alumnos de la universidad visitante que cumplieron con ese objetivo y se reunieron con el rector, son: Gladis Mukul, del programa educativo en Turismo; Ove Mikal Pedersen, del programa educativo en Lengua Inglesa; Juan J. Chí, de Manejo de Recursos Naturales; Karla Flores de Sistemas Comerciales así como Juan Carlos Belly Acosta, de Tecnologías de Información y Sofía Tzec de Turismo.

Los alumnos quintanarroenses acompañados por alumnos de Ciencias de la Educación de la UAEH coincidieron en señalar que "el taller de Habilidades Emprendedoras fue muy fructífero, porque obtuvieron conceptos que aplicarán en el desarrollo de sus programas educativos".

## Luminaria 2010 en la UAEH

A lo largo de la historia universitaria se han gestado costumbres institucionales que reflejan el sentir de sus integrantes; una de ellas es la Luminaria 2010, que en los jardines y las escalinatas del edificio central recrea la magnificencia de la histórica construcción.

Desde el 6 de diciembre de 1991 la UAEH realiza cada año, el tradicional encendido de luces que fortalece y difunde las costumbres universitarias al iluminarse con el espíritu de las fiestas decembrinas.

Este 2010 el Edificio Central, ubicado en Abasolo 600, se vistió con más de 70 mil luces y adornos navideños, que después de más de dos semanas de trabajo dieron vida a un total de 104 figuras, 5 árboles grandes y 5 palmeras.

Como parte de la celebración se entregaron más de 300 regalos a hijos de administrativos, además se quebraron piñatas en los pasillos del edificio; la garza por primera ocasión recibió a Santa Claus brindando una fotografía del recuerdo a todos los presentes.



En este marco, alumnado, catedráticos, investigadores, funcionarios y familias universitarias disfrutaron de presentaciones culturales de los diversos grupos representativos de la máxima casa de estudios en el estado, quienes por medio de sus presentaciones hicieron gozar a los espectadores.

## Universitarios en Acción en Almoloya

Como parte de las actividades que se realizan en el marco del programa “Universitarios en Acción” de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), a través de la Fundación Hidalguense, se desarrolló una intensa jornada médica en beneficio de la población del municipio de Almoloya, la cual concluyó con el desarrollo de una macrojornada en la explanada de la cabecera municipal.

Entre las actividades realizadas, se llevaron a cabo acciones con la participación de cerca de 60 integrantes, entre médicos y enfermeras, gracias a su labor, la comunidad pudo recibir los servicios de medicina general, psicología, nutrición, odontología, así como de las especialidades en traumatología y ortopedia, ginecología, oftalmología, pediatría, cirugía y medicina interna.

En este marco, cinco unidades móviles de atención, un tráiler quirófono para cirugías oftalmológicas, asesorías y capacitación, realizaron trabajos a favor de los habitantes del municipio por medio de prestatarios universitarios.

Asimismo, la Fundación Hidalguense instaló módulos de micro créditos, proyectos productivos, cursos de iniciación a la producción y asesoría jurídica, a través de los cuales la población pudo recibir sugerencias para implementar en su vida cotidiana.



Dentro del programa de actividades también se realizaron acciones deportivas, entre las que destaca la exhibición de taekwondo. Por otra parte, 130 integrantes de la Preparatoria Número 4 realizaron actividades de mantenimiento en áreas verdes de la presidencia municipal.

Para culminar con la macrojornada se presentó en el foro del pueblo un espectáculo con la participación de artistas universitarios.

## Escuela primaria recibió donativo como resultado de investigación universitaria



Como resultado de un proyecto de investigación desarrollado por académicos de la UAEH, la Escuela Secundaria Otto-Hahn-Realschule, Selm, Alemania, hizo un donativo de 1000 Euros para la escuela primaria Libertadores de América, ubicada en el Barrio La Raza, zona de alta marginación en la capital hidalguense.

### Proceso de evaluación en programas educativos

La UAEH a través de la Dirección General de Evaluación desarrolla acciones encaminadas a promover una cultura de evaluación constante de los programas educativos que oferta.

Actualmente cuenta con 65 programas educativos de licenciatura y profesional asociado; 59 de ellos son evaluables, 47 ya tienen el reconocimiento de calidad y 12 se encuentran en preparación para someterse a evaluación externa.

Desde 1999 se han emprendido acciones pertinentes en la universidad hidalguense para la mejora continua, por ello, 54 programas educativos de licenciatura se han sometido a evaluación externa.

Este proceso es desarrollado por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior y el Consejo Nacional en Informática, organismos que constituyen los principales mecanismos de regulación de la calidad de los programas educativos.



La investigación desarrollada por esta casa de estudios CONACyT-SEP-SEByN 2004/27 realizada en la Escuela Primaria Libertadores de América, fue el vínculo para que el colegio alemán decidiera hacer el donativo en beneficio de los niños hidalguenses.

Es así como ante la presencia de profesores investigadores, funcionarios, padres de familia y alumnado, el rector Humberto Veras Godoy, entregó el recurso a Raúl Muñiz Martínez, director del colegio hidalguense.

Al dirigir su mensaje, Lesilie Manriquez, alumna de la escuela indicó: “el alma mater de los hidalguenses no olvida a los niños que necesitamos su apoyo para estudiar en condiciones dignas y recibir educación de calidad, es por ello que le damos las gracias por su tiempo, recursos y apoyo, esperando ser parte de las oportunidades que tienen para todos y que podamos decir en algunos años que somos orgullosamente universitarios”.

### Se inauguró El Sótano, teatro de títeres



Con el propósito de acercar al público nuevos espacios culturales en el Centro Cultural Universitario “Víctor Manuel Ballesteros García”, la UAEH, a través de la División de Extensión de la Cultura y la Dirección de Promoción Cultural, inauguró El Sótano, único lugar en la ciudad dedicado al teatro de títeres.

El nuevo espacio cultural abrió sus puertas a la población en general con el espectáculo de títeres Don Pepe o el sueño vago, bajo la dirección de Azael Navarrete Bautista, quien cuenta con una amplia trayectoria en este ramo de las artes escénicas.

“En verdad me entusiasma demasiado el poder ser el iniciador de un proyecto que puede perdurar por mucho tiempo; gracias a la UAEH por este espacio dedicado para albergar el arte de los títeres”, mencionó el titiritero.

## OSUAEH y Tania Libertad: magnífica conjunción musical

Celebrando su XIII aniversario y como parte de la temporada de conciertos de otoño, la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (OSUAEH) brindó magno concierto, engalanado con la participación de Tania Libertad “La voz de Latinoamérica”.

Con la presencia de 2 mil 500 espectadores, el Salón Universitario fue escenario de la magnífica conjunción de los sonidos orquestales con la grandiosa voz de la cantante peruana.

En este marco, el público pudo disfrutar de la interpretación de melodías como: Mañana de carnaval, Los pájaros perdidos, Cuando sale la Luna, Caruso, Siboney, Piensa en mí, Concierto para una voz y La Habanera.

Con una gran ovación, los asistentes se deleitaron con cada una de las interpretaciones, además de mostrar satisfacción evidente por el disfrute del concierto. Cabe señalar que esta es la cuarta ocasión en que la OSUAEH y Tania Libertad comparten el escenario.



En entrevista exclusiva Tania Libertad indicó que compartir el escenario con la OSUAEH representa un gran honor, “con grandes músicos y amigos talentosos”. Finalmente, anunció que entre sus planes se encuentra continuar abordando nuevos géneros musicales que le permitan mantenerse vigente y en el agrado del público.

## La UAEH recibió PRONABES

La UAEH recibió un total de 2 mil 142 becas del Programa Nacional de Becas (PRONABES) beneficiando a igual número de jóvenes universitarios que cursan el nivel licenciatura en los diferentes espacios educativos que la integran.

Del total de becas otorgadas como parte de este programa nacional de becas se entregaron 551 por primera vez y mil 591 fueron renovadas para el ciclo 2010-2011.

El Programa Nacional de Becas para la Educación Superior PRONABES es impulsado por el presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa y tuvo sus inicios en el ciclo escolar 2001-2002 con la participación de todas las Entidades Federativas. Los recursos del fondo son aportados por el Gobierno Federal, los gobiernos estatales y las instituciones públicas de educación superior federales por partes iguales.

El PRONABES se ejecuta en la UAEH a través de la Dirección General de Servicios Estudiantiles Académicos Dirección de Becas y Apoyo Académico, para lo cual se emitió la convocatoria en el mes de septiembre en la cual se recibieron un total de 4 mil 63 expedientes que cumplían con todos los requisitos establecidos.



## Con éxito se estrenó el Ballet Felipe Ángeles



Como un tributo al general Felipe Ángeles, revolucionario mexicano que naciera en Zacualtupán, Hidalgo, la UAEH, a través de la Coordinación de Extensión, la Dirección de Promoción Cultural y el Instituto de Artes (IA), presentó en el auditorio Gota de Plata al Ballet Felipe Ángeles, obra realizada por Alejandro Zybine y López, coreógrafo y catedrático de la licenciatura en Danza del IA.

La obra se une a la celebración del Centenario del Inicio de la Revolución Mexicana, evidenciando los momentos más relevantes que narran la vida del también llamado Hijo de Hidalgo y se convierte en la primer propuesta interdisciplinaria de la UAEH, que reúne el trabajo y la formación de un cuerpo académico que conjunta a las licenciaturas Música, Arte Dramático, Artes Visuales y Danza.

Con estas actividades socioculturales el alumnado practica los conocimientos adquiridos en el aula y los translada al escenario real, logrando así, fortalecer su crecimiento en el ámbito artístico.

## ICEA Culinary Perú im- partió conferencias

El gastrónomo profesional de nacionalidad peruana, Christian Granda Odría visitó la UAEH como parte de un proyecto de investigación denominado Culinary Perú.

Ante el alumnado de las licenciaturas en Turismo y Gastronomía, el chef expuso el trabajo que se viene desarrollando con el propósito de impulsar la cultura, la gastronomía y el turismo en Latinoamérica.

La actividad se desarrolló con el objetivo de afianzar intercambios profesionales de investigación, talleres y clases magistrales entre México y Perú, beneficiando al alumnado por medio de la obtención de conocimientos y aprendizajes a través de la experiencia de profesionales en el ramo.



## IA Presentan recital

Como parte de la formación artística del alumnado, la licenciatura en Música del Instituto de Artes presentó el recital examen de las asignaturas de Materiales Musicales VII y Composición, así como del Taller de Composición Musical.

El auditorio del IA sirvió de escenario para escuchar el trabajo final de los grupos, con lo cual demostraron la versatilidad de los distintos instrumentos y la manera en que avanzan de la teoría a la práctica.

En total se presentaron 13 trabajos finales como parte de estas asignaturas, mientras que para el taller de composición Aniceto Ortega se interpretaron tres piezas.

## ICSa Oruga de Plata

Se realizó la entrega del reconocimiento "Oruga de Plata" a alumnos de noveno semestre de la Licenciatura en Odontología, por su participación en la exposición de trabajos en materia de Clínica Odontológica Infantil.

Roberto Javier Baños Paz, catedrático titular de la asignatura, señaló que esta actividad se desarrolla desde hace ocho años, "con el objetivo ser un proceso de enseñanza - aprendizaje donde los alumnos lleven a la práctica sus conocimientos teóricos".

Un total de 25 alumnos participaron presentando trabajos de casos clínicos o de revisión bibliográfica de los cuales fueron seleccionados cinco finalistas.



## ICBI Tesis de investigación galardonada por el IPN

El Instituto Politécnico Nacional otorgó el Premio a la mejor tesis de Posgrado 2010 a Oswaldo Ortega Reyes, profesor investigador del Área Académica de Ingeniería, por su investigación: Comunicación Estratégica y Cultura Organizacional en la identidad Institucional de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Cabe mencionar que con el propósito de obtener el nivel de identidad institucional de la UAEH, este trabajo de tesis plantea un modelo que establece el análisis de la identidad corporativa a través de un enfoque que consta de cuatro etapas esenciales: Creación, Crecimiento, Fortalecimiento y Mantenimiento.



## Día del Químico

En el marco del Día del Químico, el Área Académica de Química celebró 10 años de su creación y el 25 Aniversario del Centro de Investigaciones Químicas con diferentes actividades académicas.

Por tal motivo, se presentó la conferencia magistral denominada "Desarrollo Tecnológico de farmacológicos", a cargo de José Miguel Lazcano Seres, director de Investigación y Desarrollo de SIGNA, S.A de C.V.

Durante su plática con los universitarios destacó que hoy en día una de las barreras para crear nuevos medicamentos consiste en saber cómo funciona en el organismo humano.

## SPAUAEH

### Ramiro Mendoza Cano al frente del SPAUAEH 2010 – 2014

En el marco de XXIII Congreso Sindical, se llevó a cabo la Asamblea General del Sindicato de Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (SPAUAEH), donde se eligió al Comité Ejecutivo que representará a la planta académica de esta casa de estudios para el periodo 2010-2014.

En este sentido, la Asamblea General, máxima autoridad sindical integrada por 186 catedráticos de tiempo completo, medio tiempo y por hora, organizados en seccionales dieron a conocer a los integrantes de la única planilla registrada el día de ayer que encabezarán al SPAUAEH.

La Comisión electoral desarrolló el proceso en tiempo y forma y luego de la deliberación y votación por parte de la Asamblea General fue electo el Comité Ejecutivo integrado por: Ramiro Mendoza Cano, secretario general; Lidia García Anaya, secretaria del Interior, Pedro Rivera Gómez, secretario de Asuntos Jurídicos, Aracely Ortíz Polo, Secretaria de Comunicación Social y Relaciones Públicas; Leonardo Rivera Oropeza, Secretario de Finanzas; Susana de la Cajiga Elías, Secretaria de Prestaciones y Previsión Social; Bernardo Ángeles Santillán, Secretario de Asun-



tos Académicos; Luis Isaac Martínez Chong, Secretario de Extensión y Cristina Escamilla Castillo, Secretaria de Actas y Acuerdos.

Cabe señalar que la comisión electoral, órgano encargado de vigilar la transparencia en el proceso electoral, estuvo integrada por: Melitón Jesús Franco Fernández, como presidente; Esther Vázquez Arthur, secretaria; Raúl Santander Monroy, vocal y María Guadalupe Trejo Ruiz, como escrutadora.

## SUTEUAEH

### Secretario del SUTEUAEH rindió informe



En cumplimiento con lo estipulado en el artículo 15 Fracción 15 del estatuto que rige al Sindicato Único de Trabajadores y Empleados de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (SUTEUAEH), Gregorio Guadalupe Díaz Moreno, secretario general de este organismo, rindió su tercer informe de actividades.

Ante integrantes de la comunidad universitaria se presentaron las actividades desarrolladas por el organismo sindical en el último año, informando resultados positivos para todos sus agremiados.

Gregorio Guadalupe Díaz informó que en el último año se logró un aumento salarial del cuatro por ciento, un bono único de 3 mil 500 pesos para cada uno de los trabajadores de base de tiempo completo, un aumento del 30 por ciento en la canasta básica; además del aumento de seis días de aguinaldo otorgado por esta casa de estudios y tres más por gobierno del estado, sumando 69 días de aguinaldo para los agremiados del SUTEUAEH.

Asimismo, precisó que por gestiones institucionales se otorgó un aumento al fondo de jubilación por un monto de 10 millones 974 mil 952 pesos 52 centavos, “con el aumento que se otorgó al fondo de jubilación suma 163 millones 792 mil 925 pesos lo cual podemos ver asegurado el futuro de nuestros trabajadores en unos 20 años más y podrán seguir jubilándose entre 6 y 10 trabajadores cada año”.

Durante esta ceremonia recibieron el beneficio de la jubilación 10 trabajadores universitarios de los diferentes planteles de la máxima casa de estudios en Hidalgo.

En este marco, el SUTEUAEH realizó la entrega de reconocimientos a trabajadores con 10, 15, 20, 25, 30, 35 y más de 35 años de servicio ininterrumpido dentro de la Universidad.

## ESTI V Congreso Universitario en TIC's



Para introducir a la población estudiantil de la licenciatura en Sistemas Computacionales al trabajo laboral y de investigación que se realiza actualmente en las diferentes áreas, se llevó a cabo el V Congreso Universitario en Tecnologías de Información y Comunicaciones 2010.

## Segundo Congreso de Administración

Con el objetivo de generar un espacio entre empresarios, académicos, investigadores, alumnado y público en general; que promueva la importancia del ejercicio de la administración en el desarrollo económico, social y tecnológico de la región, la Escuela Superior de Tlahuelilpan desarrolló el Segundo Congreso de Administración.

## ESCS Actividades en el área de inglés

La Escuela Superior de Ciudad Sahagún llevó a cabo diversas actividades en el área de Inglés en las que se involucraron sus alumnos y personal docente.

Los alumnos participaron en actividades orales las cuales fueron evaluadas por 20 docentes en la enseñanza del idioma inglés provenientes de la UAEH y de diferentes instituciones de la región. Estas actividades les permiten a los alumnos ejercitar el idioma para un óptimo desempeño en situaciones personales y profesionales.

## ESA Catedráticos impartieron conferencia en Cuba

Catedráticos de la licenciatura en Psicología impartieron conferencias en el 5to Seminario Internacional de Docencia Universitaria en la ciudad de Cienfuegos, Cuba organizado por la Dirección de Estudios de la Didáctica y Dirección de la Educación Superior de la Universidad de Cienfuegos "Carlos Rafael Rodríguez".

María Zuñiga Sánchez y Dario Torres Duran son los docentes que presentaron sus trabajos en este encuentro académico.

## ESTi Innovación y competitividad

Alumnas de la licenciatura en Gestión Tecnológica participaron en el Coloquio de Jóvenes sobre Gestión y Transferencia Tecnológica. Las nueve ponencias desarrolladas por alumnos de esta unidad educativa participaron en las mesas de trabajo con las temáticas de Gestión de Tecnología, Inteligencia de mercados, Inteligencia competitiva, Economía de la innovación y Transferencia tecnológica.

Durante el evento, se premió la ponencia titulada "Transferencia tecnológica en las PYMES" de Sandra Cortés Ávila y María Guadalupe Peñaloza, la cual será publicada en la Revista Innovación y Competitividad de la misma asociación.



## Preparatorias 1, 3 y 4 Pasillos de Abasolo presentaron obras de artes visuales

Por primera vez los pasillos del edificio central de la UAEH albergaron obras finales realizadas por alumnos de las Escuelas Preparatorias Número 1, 3 y 4, a través del Taller de Artes Visuales coordinado por el Centro Cultural Universitario.

La muestra contempló más de 130 piezas en las diferentes técnicas, como: modelado en papel, modelado en barro, comic, diseño y pintura en seda, clara muestra del trabajo en que a lo largo de seis meses el alumnado desarrolla, acercándose a estas manifestaciones artísticas que le permiten contar con una herramienta para la expresión.

Entre las obras expuestas destacaron trabajos de gran calidad, composiciones llenas de colorido, resultado compromiso de cada uno de los participantes en este taller.



## Preparatoria Sor Juana Inés de la Cruz Operación Abrigo 2010

Por novena ocasión, la Preparatoria Sor Juana Inés de la Cruz realizó “Operación Abrigo”, una actividad de labor social, en la cual se apoya con prendas de abrigo a la sociedad con mayor vulnerabilidad ante las situaciones climáticas que aquejan a los municipios del sur del estado de Hidalgo en esta época invernal.

En la edición 2010 de “Operación Abrigo” se visitaron 30 comunidades de escaso desarrollo en 10 municipios de Hidalgo: Ajacuba, Atitalaquia, Atotonilco de Tula, Chapantongo, Nopala, Mixquiahuala, Tepetitlan, Tetepango, Tezontepec y Tula, donde se lograron entregar cerca de 12 mil prendas, que fueron previamente recabadas, elegidas y organizadas por alumnos, profesores y personal administrativo de esta preparatoria.

Sin duda, esta es una actividad que contribuye a una formación integral en los estudiantes incorporado a la UAEH, fomenta en el alumnado valores como solidaridad y conciencia social.

## Preparatoria 2 Inicia reconstrucción de acceso principal

Comenzó la reconstrucción de la calle Francisco Mendoza, vía principal de acceso a la Escuela Preparatoria Número 2, esta obra no sólo beneficiará de manera directa a los habitantes de la colonia, sino también contribuirá a mejorar la calidad de vida de alumnos y trabajadores de la escuela, extendiendo su beneficio a áreas más amplias debido a la importancia que tiene este tramo vial en la región de Tulancingo.

La obra que se está interviniendo tiene 240 metros de longitud y 9 metros de ancho y su reconstrucción se ejecuta con una inversión de 400 mil 650 pesos y constará del suministro y aplicación de carpeta asfáltica.

Con estas acciones se beneficiará a más de 2 mil 500 personas que diariamente transitan por esta importante vía para acceder a la Preparatoria Número 2.





## Estados de Situación Financiera

### Activo

<b>Activo Circulante</b>	
Fondo revolvente	\$ 99,735.96
Bancos	73,984,094.00
Inversiones financieras	1,130,875,794.07
Deudores diversos	64,228,827.46
Clientes y cuentas incobrables	7,115,684.50
Subsidio para el empleo	1,444,847.51
Otros activos	131,300.00
Fondo de fideicomiso	983,677,807.29
Anticipos	25,954,685.51
<b>Suma activo circulante</b>	<b>\$ 2,287,512,776.30</b>
<b>Activo Fijo</b>	
Terrenos	\$ 48,961,860.00
Edificios	692,233,331.38
Construcciones en proceso	178,080,902.19
Acervo bibliográfico	53,672,578.83
Maquinaria pesada y equipo estacionario	3,724,017.04
Equipo de transporte	26,219,830.17
Aparatos, maquinaria y útiles diversos	76,961,379.08
Aparatos y útiles científicos	187,511,208.59
Mobiliario y equipo de oficina	24,084,717.43
Mobiliario y equipo escolar	249,167,564.99
Equipo de cómputo de oficina	69,600,974.25
<b>Suma Activo Fijo</b>	<b>\$ 1,610,218,363.95</b>
<b>Activo Diferido</b>	
Almacén	\$ 2,773,523.88
Obras de arte	356,625.00
Gastos de instalación	1,170,597.83
Animales de trabajo	2,184,753.19
Pagos anticipados	103,690.57
<b>Suma activo diferido</b>	<b>\$ 6,589,190.47</b>
<b>Total activo</b>	<b>\$ 3,904,320,330.72</b>

### Noviembre 2010

### Pasivo y Patrimonio

<b>Pasivo</b>	
Cuentas por pagar	\$ 31,277,244.84
Proveedores	2,563,637.75
Sueldos por pagar	4,862,556.88
Impuestos por pagar	13,215,125.86
Acreedores diversos	722,478,224.73
<b>Pasivo circulante</b>	<b>\$ 774,396,790.06</b>
<b>Total pasivo</b>	
<b>Patrimonio</b>	
Patrimonio	\$ 2,479,936,016.87
Adeudos de ejercicios fiscales anteriores	- 14,104,693.87
Diferencia en operación acumulada	344,577,061.50
Incremento p/revaluación terrenos, mob. y equipo	42,643,446.40
Remanente por aplicar/ déficit	276,871,709.76
<b>Suma patrimonio</b>	<b>\$ 3,129,923,540.66</b>
<b>Total pasivo más patrimonio</b>	<b>\$ 3,904,320,330.72</b>

### Noviembre 2010

C.P.C. Luis Enrique Rodríguez Castañeda  
Auditor Externo  
Reg. 10265 A.G.A.F.F.  
Ced. Prof. No. 1606757  
Certificación I.M.C.P. No. 385

Dr. en D. Edmundo Hernández Hernández  
Contralor General

C.P. Carlos Daniel García Reyes  
Coordinador de la División de Administración y Finanzas

L.C. Armando Sánchez Pérez  
Director de Recursos Financieros

C.P. Alejandra Verónica Soto Méndez  
Jefe del Departamento de Contabilidad

## Estados de Ingresos y Egresos

### Ingresos

<b>Ingresos</b>	
Cuotas por servicios educativos	\$ 4,081,252.00
Cuotas por servicios educativos (esp. y doct.)	28,800.00
Cuotas por derecho	376,365.00
Ingresos por servicios	893,662.64
Ingresos por donativos	3,233.35
Ingresos por intereses	7,046,212.02
Otros Ingresos	1,700,862.05
Recursos Complementarios	3,007,608.12
Ingresos por Donativos en Especie	14,883.96
Recursos por incorporaciones	288,199.38
Subsidio federal	115,025,701.25
Subsidio estatal	18,177,346.68
<b>Suma de ingresos</b>	<b>\$ 150,644,126.45</b>

### Noviembre 2010

### Egresos

<b>Egresos</b>	
Personal académico T/C	\$ 14,611,082.97
Personal académico M/T	258,756.96
Profesores por asignatura	9,134,118.05
Administrativos	3,585,036.82
Personal de mandos medios y superiores	4,563,904.87
Honorarios	1,585,812.74
Prestaciones académicas T/C	4,519,612.15
Prestaciones académicas M/T	186,629.38
Prestaciones maestros por horas	7,071,856.46
Prestaciones administrativos	2,764,927.38
Prestaciones mandos medios y superiores	2,098,446.25
Prestaciones académicos T/C perfil PROMEP	6,613,203.72
Servicios	14,627,768.76
Materiales y artículos	3,533,840.78
Conservación	4,455,647.86
Formación y capacitación del personal	2,349,111.92
Asignaciones	4,483,322.38
Otros gastos	18,268.13
Gastos de inversión	5,293,068.69
<b>Suma de Egresos</b>	<b>\$ 91,754,416.27</b>
<b>Remanente por aplicar / déficit</b>	<b>\$ 58,889,710.18</b>

### Noviembre 2010



**R.C. CONTABILIDAD, AUDITORÍA Y ASESORÍA FISCAL S.C.**

Avda. México No. 302  
Col. Simón Bolívar  
Pachuca, Hgo.  
C.P. 42340  
Tel. 771 71 8 30 84  
Fax 771 71 8 34 77  
www.rccontabilidad.com.mx

Honorable Consejo Universitario  
Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

He examinado el Estado de Situación Patrimonial de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo al 30 de Noviembre de 2010, los correspondientes Estados de Ingresos, Egresos e Inversiones; así como los de Origen y Aplicación de Recursos que le son relativos. Los mencionados Estados Financieros son responsabilidad de la Administración de la Institución.

Mis exámenes fueron practicados de acuerdo con las Normas de Auditoría Generalmente aceptadas y Normas de Auditoría Pública, los trabajos de Auditoría fueron Planeados y realizados de tal manera que nos permite obtener una seguridad razonable de que los Estados Financieros no contienen errores u omisiones importantes y de que están preparados de acuerdo con las prácticas contables de las Instituciones Públicas Autónomas de Educación Superior.

La Auditoría consiste en el examen de todas y cada una de las pólizas y comprobantes que aportan las cifras y registros de contabilidad y otros procedimientos de Auditoría que consideré necesarios para sustentar mi opinión.

En la nota número dos a los Estados financieros, referentes a las principales políticas y procedimientos contables se indica que el registro contable de las operaciones de la Institución se lleva a cabo de conformidad al procedimiento adoptado de acuerdo a las necesidades de información; las inversiones en valores son valuadas al costo. Las propiedades y equipos son registrados al valor histórico de adquisición y no se sigue la política de depreciar los valores registrados en activo fijo.

En mi opinión, los Estados Financieros que se acompañan presentan razonablemente la situación financiera de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, del 1° al 30 de Noviembre de 2010, el excedente de ingresos sobre egresos del mes y su ejercicio presupuestal por el periodo concluido en esta fecha, de conformidad a la normatividad que le es afectada y preparados sobre bases semejantes a las del periodo que le antecede.

C.P.C. Luis Enrique Rodríguez Castañeda  
Reg. 10265 A.G.A.F.F.  
Ced. Prof. No. 1606757  
Certificación I.M.C.P. No. 385

Pachuca, Hgo.  
Diciembre 2010

